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２学期スタートに向けて！ 校 長 川端 恵子

お盆の最中に台風襲来。懐かしいふるさとへ帰省予定だった方など，計画が大幅に崩れてしまった！

という方々が多かったのではないでしょうか。稲刈りは完了していましたか。サトウキビやサツマイモ

に被害はなかったでしょうか。この夏はまだ台風に悩まされそうですが，もう来ないでほしいですね。

早いもので夏休みも残りわずかとなりました。これまで事故や問題行動等の連絡もなく，子供たちは

安全な生活を送っているようです。これも，保護者や地域の皆様方の温かい見守りのおかげと感謝して

おります。けれども，夏休みはもうしばらく続きます。休みの生活に慣れ，気持ちが緩んできた頃に何

かが起こったりするものです。規則正しい生活と健康・安全な生活ができるように子供たちから目や心

を離すことがないように，皆様方，最後の最後までご配慮をよろしくお願いいたします。

さて，夏休みの終わりが見えてきたところですが，子供たちの心に残る思い出を作ることができたで

しょうか。７月２３日に５年生と６年生が挑戦した「第２７回我は海の子黒潮の子 浦田遠泳大会」は

大きな思い出になったことと思います。練習の段階からそれぞれ，「余裕をもって臨む６年生」と「不安

と緊張の５年生」といった感じでした。本校は，『全員参加の全員完泳』をモットーとしているので，

初挑戦の５年生にはプレッシャーが大きかっただろうと思います。でも，

そうしたことが練習中の声かけ・声出しに表れ，互いに励まし合って泳ぎ

切ろうという強い態度を育くんでいったのではないかと思います。子供た

ちは，泳いでいるときは無我夢中で周りの景色も見えなかったに違いあり

ません。ぜひ，もう一度浦田海水浴場を訪れ，自分が泳いだ経路を客観視

させてほしいと思います。漁港のあそこから，ビーチのここまで，自分は

泳ぎ切ったんだ！と。小さな自分がやりとげたことがどんなにすごいこと

だったのか，認識させてほしいと思います。そして，それは自分一人ではできなかった，周りの仲間や

伴泳してくださった方々，運営に当たってくださった方々のおかげでなし得たことだと改めて感じ取ら

せてほしいと思います。さらに，反省会で述べた一人一人の言葉を決して忘れず，これからの糧にして

ほしいと思います。私にとっても教職最後の遠泳大会となりましたが，磨けばまだまだ大きな力を発揮

する，下西小の子供たちの計り知れない力を改めて感じました。私も，最後の最後まで望みを高く持

って子供たちと向き合い，「はつらつと世界に伸びる下西の子」の育成に邁進したいと思っています。

その他，鉄砲館でキッズコンシェルジュとして案内役を務めている５年生４人，校区運動会・秋季大

運動会に向けて練習を重ねている金管バンド６人，さらには暑い中，練習を続けているスポーツ少年団

員など，多方面で頑張っている子供たちが大勢います。また，それぞれの家庭で普段できない経験を積

んで，大きな成長を遂げている子供たちもいることと思います。

あと１０日余りになった夏休み。身の回りのちょっとした経験で子供たちを変えることができます。

子供たちにいろいろな経験をさせてください。背中をちょっとだけ押してやってください。それが

きっと２学期スタートの弾みになるはずです。

職員一同，一回りも二回りも成長した子供たちとの再会を楽しみにしております。

１学期学校評価結果より
職員 児童 保護者 学校評価へのご協力ありがとうござ

１ 明るく元気な挨拶 ７７ .８ ９１ .３ ７９ .６ いました。主な評価項目の結果をお知

２ スリーアップ週間の取組 ６８ .８ ８６ .４ ６９ .１ らせします。数値は到達度（％）を表

３ 積極的な読書の推進 ７５ .０ ８１ .１ ６８ .９ しています。

４ 積極的な体力づくりの推進 ７１ .９ ８８ .０ ７８ .５ 今回の結果よりいろいろな成果や課

５ 一日３回の歯磨きとむし歯治療 ６５ .６ ９４ .０ ８５ .０ 題が見えてきましたが，「スリーアッ

プ週間の取組」と「読書の推進」が特に低い結果となりました。学校でも改善策を立て取り組んでいきま

す。ご家庭でも子供たちへの声かけや見届けをお願いします。また，いろいろなご意見もいただきました。

その中で，「子供たちへの声かけによくない言葉を使う職員がみられる」とのご指摘がありました。改め

て全職員で自分たちの言葉遣いや態度について振り返るとともに，今後このようなことがないよう気持ち

を新たにすることでした。ご指摘ありがとうございました。皆さんからいただいたご意見につきましては，

今後の指導の参考にしていきます。ありがとうございました。



われは海の子 黒潮の子 学校保健委員会
浦田遠泳大会 心肺蘇生法講習会

７月２３日に浦田遠泳 ６月２８日に学校保健委員会と心肺蘇生法講

大会が開催されました。 習会が行われました。学校保健委員会では，Ｐ

昨年は湾内で実施，一昨 ＴＡ保体部が中心となり，テーマの決定や年間

年は台風のため中止であ 活動計画等について話し合いました。その後，

ったため，３年ぶりに本 心肺蘇生法講習会を行いました。こちらは，家

来のコースでの遠泳大会 庭教育学級の講座と合わせて行いました。講話

となりました。 や実技など，みなさ

今年は，例年よりも早 ん真剣な表情で取り

く練習が始められたせいか，全ての児童が泳げるよう 組まれていました。

になり，大会当日も５・６年生が全員参加し，全員完 ただ，何事もないの

泳することができました。 が一番です。日頃か

遠泳大会後の慰労会では，泳ぎ以外のこともたくさ ら安全に気をつけて

ん学ぶことができたという感想が多く聞かれました。 過ごしていきましょ

遠泳大会に向けての練習や遠泳大会を経験し，５・６ う。

年生の子供たちがまた一つ成長したなと感じることで 夏休み中に治療を！
した。 定期健康診断の結果について，保健室よりお

遠泳大会を実施するにあたり，たくさんの方にご協 知らせがあったと思います。受診が必要な場合

力をいただきました。本当にありがとうございました。 は，早めの受診をお願いします。特に，

むし歯は，治療しなければ治りません。

また，むし歯になったときの痛みは･･･

罹った方ならわかると思います。

保護者の方にとっては忙しい夏休

みかもしれませんが，どうかこの夏

休み中に受診，そして完治をお願い

します。

全国学力・学習状況調査
平成３１年４月に行われた「全国学力・学

習状況調査」（６年生対象）の結果が公表さ

れました。本校の結果は，下記のとおりです。

下西校区城ノ浜ふるさと夏祭り 本 校 県 全 国

８月３日に下西校区城ノ浜ふるさと夏祭りが開催さ 国 語 ７３.０ ６６.０ ６３.８

れました。自分たちの校区の夏祭りということもあり， 算 数 ６７.０ ６５.０ ６６.６

たくさんの子供たちが出し物に参加してくれました。 ※ 数値は平均正答率（％）を表しています。

お祭り会場には出店もたく 国語，算数ともに全国平均を上回っていまし

さんあり，たくさんの人で賑 た。特に国語は，全国よりも約１０％ほど上回

わいました。また，最後には っていました。どちらも確実に力をつけてきて

花火も打ち上げられました。 いるようです。ただ，今回の調査で国語・算数

２０回記念ということで，例 ともに，条件に応じて自分の考えを論理的に説

年よりもたくさんの花火が打 明することが苦手になっているようです。今後

ち上げられ，城ノ浜の夜空を も課題解決を目指し，職員一同取り組んでいき

彩りました。 ます。

《８末・９月の行事予定》
【８月】 ６日（金）：授業参観，学級ＰＴＡ

２２日（木）：４年生学級レクリエーション １１日（水）：親子読書会・家庭教育学級

２４日（土）：ＰＴＡ愛校作業（川迎，下石寺，鞍勇）７：００～ １４日（土）：５年生学級レクリエーション

２５日（日）：鉄砲祭り，合同補導 １６日（月）：敬老の日

３０日（金）：ＰＴＡ理事会 ２３日（月）：秋分の日

【９月】 ２８日（土）：緑門づくり

１日（日）：下西校区運動会 ２９日（日）：秋季大運動会

２日（月）：２学期始業式 ３０日（月）：運動会振替休日




